

平成30年11月26日

保護者の皆様
地域の皆様

練馬区立大泉学園緑小学校
校長 田頭 裕

学校樹木伐採のお知らせ

日頃より大泉学園緑小学校の教育活動につきまして、ご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。この度、本校の南側に植えられた桜の木の傷みが激しく、安全のために下記のとおり作業を行います。作業期間中は、時間帯により作業音やおが屑の飛散等のご迷惑をおかけしますが、ご理解のほど何卒よろしくお願いいたします。

記

1. 作業の内容 大泉学園緑小学校の樹木（サクラ）2本の伐採作業
2. 伐採理由 樹木精密診断の結果、幹の腐朽空洞率が50%以上と診断され、倒木の危険性が高いため。
3. 作業日程 平成31年1月末日までに作業を行う予定です。
4. 作業箇所 大泉学園緑小学校の南側（2箇所）
赤いテープを巻かれた樹木（サクラ）です。



青い鉄棒の向こう側の桜（ソメイヨシノ）



ピンクの雲梯の向こう側の桜（ソメイヨシノ）

5. 連絡先

| | | |
|--------------|---------------|--------------|
| 練馬区教育委員会事務局 | 教育振興部学校施設課管理係 | 03-5984-5723 |
| 練馬区立大泉学園緑小学校 | 担当：副校長 川島 修 | 03-3925-7233 |